



新年 おめでとうございます

保護者、地域の皆様には健やかな新年をお迎えのことと思います。本年もどうぞよろしくお願
いします。寒さが厳しい時期ですが、3学期も安心・安全を基盤に、子どもたちの成長を第一に
考え、学校教育活動を推進していきますので、ご理解・ご協力をお願いします。

★11月～12月の活動より



「大豆のだっこ体験 3年」

石子町の南さんと宮下さんに教
えていただき、収穫した大豆を乾燥
させ、軽く棒でたたいて脱穀まし
た。ふるいで選別し、最後は手でさ
れいな大豆を分けました。みんな、
うまくできました。



「人権集会 全学年」

各クラスでビデオや本を視聴し、
それぞれ考えたことを発表し、ビデオ
にまとめて交流しました。発表にあつ
たように、自分や友達を大切に思っ
て行動し、すてきなクラスや学校をみ
んなでつくっていきましょう。



「古墳学習 4年」

新しくできた能美ふるさとミュージ
アム。各学年が学習に応じて利用
していきます。4年生は、秋常山古
墳見学の後、古墳を中心に説明を
受けました。いろんな副葬品が出土
したことを知ってびっくりでした。



「お米の学習発表会 5年」

お米体験等でお世話になった中池
さんに、「お米の学習」の発表を見て
いただきました。学んだことと同時に、
感謝の気持ちもしっかりと伝えることが
できました。



「登り窯体験 6年」

九谷焼陶芸館横の登り窯を使
い、6年生が作った縄文風土器を
焼きました。窯に薪を入れたり、出
来上がった作品を窯から運び出し
たりしました。力作揃いです。



「おもちゃランド 2,1年」

2年生が生活科で取り組んで
いた「おもちゃランド」に1年生を
招待しました。10個のお店のど
れにも工夫があり、あちこちから
「楽しい！」があふれていました。

新型コロナ感染症拡大防止対策より

報道によると、石川県でも年末年始より新型コロナ感染症の広がりが見られます。登校前には、自
宅で必ず検温を行い、発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えてください。また、感染症に関わ
って診察や検査等（児童や家族）がありましたら、速やかに連絡をお願いします。また、1月8日に予
定していました書初め展は中止にします。3学期も、引き続きマスク着用、ハンカチの持参にご協力
をお願いします。